



Bürgermeisteramt

P r e s s e m i t t e i l u n g

vom 30.04.2021

<input checked="" type="checkbox"/>	Zur Veröffentlichung möglichst bis 07.05.2021	Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an Frau von Smercek Tel.: 07144/102 - 341
<input type="checkbox"/>	Zur Information	
<input type="checkbox"/>	Sperrfrist bis	AZ: I-430.101 vs

Weltladentag am 8. Mai bietet Impulse zu grundlegendem Wandel

„Die Welt braucht einen Tapetenwechsel!“, lautet das Motto des diesjährigen Weltladentags am 8. Mai 2021. Auch das Lädle im Martin-Luther-Haus in Marbach beteiligt sich an der bundesweiten Kampagne und setzt gemeinsam mit der Marbacher Fairtrade-Gruppe ein Zeichen für den Fairen Handel. Viele der tiefgreifenden sozio-ökonomischen und ökologischen Krisen werden durch die Corona-Pandemie noch verstärkt. In weiten Teilen der Welt nimmt die soziale Ungleichheit zu, Umweltzerstörung und Klimawandel schreiten voran. „Weitermachen wie bisher ist keine Option. Unsere Art zu leben und zu wirtschaften, muss global zukunftsfähig werden“, betont Jürgen Konzelmann, Sprecher der Fairtrade-Steuerungsgruppe.

Das Lädle besteht seit 1987 und wird unter dem Dach des CVJM geführt. Während der täglichen zweistündigen Öffnungszeiten (Montag bis Freitag) werden

Telefonzentrale 07144/102-0
Telefax 07144/102-300
e-mail rathaus@schillerstadt-marbach.de
Marktstraße 23
71672 Marbach am Neckar

Seite 2 zur Pressemitteilung vom 30.04.2021

die Kunden von einem ehrenamtlichen Team unter der Leitung von Helga Zettler mit fair gehandelten Produkten, wie Kaffee, Tee, Schokolade und vielem mehr versorgt.

Entsprechend der CVJM-Satzung ist die Förderung der Kindertagesstätte "Ein Stückchen Himmel" in Aracaju/Brasilien als einer der Vereinszwecke festgeschrieben. Sämtliche Überschüsse aus dem Verkauf der Waren kommen daher dem Hilfsprojekt zugute, das Thomas Zettler, der Sohn von Helga Zettler, mit seiner Frau im Oktober 2002 für Kinder aus den Elendsvierteln ins Leben gerufen hat.

Anlässlich des Weltladentags laden bundesweit hunderte Weltläden dazu ein, selbst aktiv zu werden und den Tapetenwechsel mitzugestalten. Im Rahmen der Aktion #GönnDirWandel erhalten interessierte Mitbürger Impulse, wie sie im eigenen Alltag zu mehr Solidarität, Nachhaltigkeit, Respekt, Gleichberechtigung, Transparenz und Dialog beitragen und sich engagieren können.

Dazu liegen am 8. Mai von 9.30 bis 12.30 Uhr im Lädle, Steinerstraße 4 (UG), farbige Impulskarten zum Mitnehmen aus ("Wandel to go"). Zur gleichen Zeit können fair gehandelte Produkte im Lädle erworben werden. Auch in den Sozialen Medien können sich Bürger unter #GönnDirWandel beteiligen. Der Weltladentag findet zeitgleich mit dem Internationalen Tag des Fairen Handels statt.